

EN AVANT MAUREPAS

DES PROPOSITIONS POUR AMÉLIORER LA VIE

D'abord, nous tenons à marquer tout notre soutien à notre collègue agressée récemment par un individu qui déversait sans scrupules ses encombrants sur la voie publique ! C'est évidemment inacceptable et totalement abject. Nous saluons le courage de cette collègue !

Ensuite il semble que Monsieur le Maire sache reprendre nos propositions en oubliant leur origine... Et en se les attribuant...

Il en est ainsi du prix de la cantine pour les personnes ayant un statut « api », la mise en place de poubelles à déjections canines au village... Et puisque nous sommes une source de progrès pour la ville, voici trois nouvelles propositions :

1 Obtenir que SQY remette en état le réseau électrique défectueux et dangereux dans le quartier Maurepas village et l'éclairage au bois de Maurepas.

2 Installer des espaces de jeux dans le quartier de Villeneuve. Il y a de plus en plus d'enfants et les voitures roulent très vite. Il n'y a aucun lieu où se retrouver contrairement aux autres quartiers...

3 Créer un accompagnement ou une bourse pour les jeunes Maurepasiens qui choisissent de faire médecine ! La situation médicale de Maurepas est catastrophique ! Si on peut dépenser des millions pour barboter dans une piscine, on devrait pouvoir trouver des fonds pour la santé des gens !

Enfin, c'est bien d'illuminer la ville pour Noël sans sapin coupé. Ce serait mieux de n'oublier aucun quartier...

Nous vous souhaitons une très bonne année. Et encore plus de vigueur pour vaincre cette vilaine pandémie.

www.en-avant-maurepas.fr

~~à toutes et à tous de très bonnes fêtes de fin d'année, prenez encore plus soins de vous dans cette période de pandémie où la prudence et la vaccination sont de rigueur.~~

~~dans la dernier numéro. Nous vous avons fait plusieurs propositions dont vous avez su vous saisir, la prise en compte de l'aberration du~~

~~Nous ne sommes pas avares d'idée ni de proposition et vous avez su reprendre certaines de nos propositions de campagne à votre compte et nous vous en félicitons. Voilà Sans parler des décos de Noël qui n'existent que grâce à certains riverains dont ont félicite cette année encore l'engagement.~~